

## La Défense de la Religion Catholique et de l'Eglise Romaine <sup>(1)</sup>



UE représentera dans la presse, que défendra, au Canada, le fondateur de *la Vérité*? La Religion catholique et l'Eglise Romaine. La Religion et l'Eglise, voilà le commencement, le milieu et la fin de tous ses discours; voilà le premier moteur, la pensée vivifiante, la résolution intelligente et courageuse de tous ses articles. Rien, pas une phrase, pas un mot, pas une syllabe pour ce que les enfants des hommes entendent par les grands mots de politique et d'économie sociale. L'ordre des institutions, l'ordre du travail et des intérêts, en tant que les philosophes et les hérétiques les ont séparés de Dieu, il n'en a cure, il les dédaigne. Mais il veut que Celui qui règne dans les cieus,

(1) Mgr Justin Fèvre, directeur de la *Revue du Monde Catholique*, veut bien communiquer à la *Revue Canadienne* un chapitre d'une *Vie de J. P. Tardivel*, qu'il est en train de publier. Nous sommes heureux de faire part à nos lecteurs de cette primeur littéraire, tout en les avertissant que nous ne nous rendons pas solidaire de tous les jugements portés en cet article. Nous ne voulons pas faire de la *Revue* un foyer de polémiques. Nous voulons lui garder cette sérénité qui convient aux questions d'art, de science, d'histoire et de l'économie sociale. C'est donc simplement comme document historique, de nature à intéresser nos compatriotes, quelque soit leur opinion, que nous donnons l'hospitalité dans notre *Revue* à une partie de l'oeuvre du distingué prélat.—(N. de la R.)